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LUCELLE Pour les 20 ans des Amis du lac de Lucelle, la Fête du lac de Lucelle se tiendra 
samedi 26 août. En plus de nous pencher sur le programme des festivités, nous avons 
donné la parole au président de l’association.

Une fête pour se faire connaître

L a journée du samedi 26 août 
débutera avec la partie o!-
cielle, à 10h30, à la chapelle 

Sainte-Catherine. Un verre de 
l’amitié sera o"ert à la #n de celle-ci, 
aux alentours de 11h15. L’après-
midi, les festivités se poursuivront 
dès 13h30 avec diverses animations 
prévues autour du lac, dispersées 
dans divers postes. «Les visiteurs 
auront ainsi l’occasion de se balader 
et de voir di!érentes choses», sourit 
Mathieu Racicot, secrétaire de la 
Fondation «Lac de Lucelle». 
Notons la présence du magicien 
Alain Surdez, «un comédien qui 
raconte des histoires», mais aussi 
du clown Vijoli. Les plus curieux 
auront également l’occasion d’écou-
ter de la musique, notamment de la 
harpe, du cor des alpes et du tam-
bour. En#n, des informations sur 
le lac, sa faune et sa $ore ainsi que 
son histoire seront partagées, mais 
pas uniquement: ce sera également 
l’occasion d’en savoir plus sur la 
fondation et l’association. «Il y aura 

de quoi se divertir et s’informer», 
s’exclame Mathieu Racicot.

Des animations récurrentes
N’oublions pas que la manifestation 
veut fêter les 20 ans des Amis du Lac 
de Lucelle. «Le dé" de notre associa-
tion renvoie au fait que nos membres 
ont 20 années de plus qu’à sa nais-
sance. C’est pourquoi il est impor-
tant d’en trouver de nouveaux», sou-
ligne son président Fritz Ramseier.
Le but de la fête, qui a été #nancée 
par des dons de fondations et de 
privés a#n d’éviter «de couper dans 
le budget»? Le Bâlois qui passe ses 
week-ends dans la région répond: 
«Il s’agit d’inscrire le lieu dans le 
cerveau de la population, de le faire 
connaître, mais aussi de trouver de 
nouveaux membres.» Selon Fritz 
Ramseier, d’autres évènements de 
ce type se tiendront dans l’avenir: 
«Nous allons mettre sur pied des 
animations plusieurs week-ends 
l’été prochain.» 

Informer davantage
Quel regard porte donc le président 
sur ces 20 années? «Nous avons 
réussi à faire parler du lac et de nous, 
mais il faut en faire encore davan-
tage!» Il sou%e en ce sens un projet 
visant à installer un panneau du côté 
de la terrasse du restaurant-motel 
Le Noirval. Il s’explique: «Une per-
sonne m’a fait remarquer qu’elle s’y 
était arrêtée et n’avait rien vu, ni lac, 
ni information sur notre association. 
L’installation permettra d’informer 
qu’il s’agit d’un endroit protégé, et 
pourrait en pousser quelques-uns à 
faire un don ou devenir membres.»
 
Quant à l’avenir, le président s'ex-
clame: «Nous avons un plan de ges-
tion extraordinaire, avec plus de 100 
pages, relatant tout ce qu’il faudrait 
entreprendre pendant les 10 pro-
chaines années. J’espère que nous 
pourrons convaincre d’autres fon-
dations d’investir dans ce projet.» 
L’avenir le lui dira. Ce qui est sûr, 
c’est que l’association déploie tous 
les e"orts pour ce faire. 

Kathleen Brosy

L’association désire faire de la publicité pour le plan d’eau.
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Plusieurs animations sont prévues autour du Lac.
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